

* EN RELACION A LA ADHESION DE SALOBREÑA A LA MANCOM UNIDAD DE MUNICIPIOS

El PSOE de Salobreña vuelve a apelar a la "responsabilidad política" del equipo de gobierno



FERNIN ANGUITA SALOBREÑA

Manuel Pérez Cobos, portavoz del grupo municipal del PSOE en el Ayuntamiento de Salobreña, volvió a apelar a la "responsabilidad" del equipo de gobierno que preside Teresa Jiménez, en relación a la situación del municipio respecto de la Mancomunidad de la Costa Tropical y más especialmente por cuanto "Salobreña debe beneficiarse de los grandes proyectos supra-municipales", diría Pérez Cobos refiriéndose al proyecto de abastecimiento de agua potable a los municipios costeros desde Béznar.

El portavoz socialista calificó de "contraria a los intereses de Salobreña" la actitud de la coalición IU-PP-PA a la que llamó "derecha unida", argumentando que el tema del abastecimiento es un proyecto lo suficientemente importante como para que Salobreña estuviese ya en ese foro adecuado que es la Mancomunidad, manifestando que "Salobreña está aislada en este momento y se puede dar el caso de que no se tenga en cuenta

a este municipio, y si las redes de abastecimiento no se conectan a las de la Villa en un futuro esta obra se tendría que hacer con fondos municipales". De la misma manera, en la misma situación se podría encontrar la parcela turística en lo que a Salobreña afecta en relación a la Mancomunidad.

IRREGULARIDADES URBANISTICAS

Manuel Pérez Cobos denunció públicamente las supuestas irregularidades urbanísticas que se pudieran estar produciendo dentro del municipio, como la conversión en industriales de terrenos

rústicos, o edificaciones en parcelas así catalogadas, junto con una construcción de la calle Cristo que podría estar sobrepasando las plantas permitidas. De la misma manera, virtió duras críticas contra el equipo de gobierno al que acusó de "emplear el dinero en otras cosas" refiriéndose a la paralización continuada de las obras del nuevo Ayuntamiento de la Villa; situación inexplicable a juicio del concejal socialista "máxime cuando en las actuales dependencias ya ni se cabe, y en las nuevas se incluye un auditorio que podría servir para actividades culturales y promoción turística", diría.